



AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado 15 de noviembre, aparecía una noticia en un conocido medio de comunicación que ponía de manifiesto uno de los problemas que esta pandemia ha revelado: Valladolid adolece por completo de un servicio de urinarios públicos. La ciudad cuenta con tres baños públicos y dos de ellos están averiados.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular y en su nombre, Dña. Irene Núñez Martín, plantea al alcalde, en el pleno ordinario de 1 de diciembre el siguiente

RUEGO

Que se realicen las actuaciones necesarias para restaurar el servicio de las instalaciones existentes, que se agilice la realización de las inversiones comprometidas a la mayor brevedad y, mientras esto sucede, que se dé una solución temporal en respuesta al problema.

Valladolid, 30 de noviembre de 2020

Irene Núñez Martín

Concejal del Grupo Municipal Popular